## Acht Normen für die "Badischen" erfüllt

Leichtathletik: Gute Ergebnisse beim LFV Schutterwald

Schutterwald (hh). Am Donnerstag fanden die Vereinsmeisterschaften des LFV Schutterwald statt. Dabei erreichten acht Teilnehmer und Teilnehmerinnen die Norm für die badischen Meisterschaften im Blockwettkampf am 16./17. Juli in Eppelheim.

Levent Lehn sprang mit 4,21 m eine Bestleistung und stieß sehr gute 8,01 m mit der Kugel. Leider musste er den Wettkampf verletzungsbedingt nach vier Disziplinen abbrechen. Bryan Woit erzielte sehr gute Leistungen im Weitsprung mit 4,35 m, auch im Diskus überzeugte er mit 19,21 m. Am Ende erreichte er 1839 Punkte und übertraf damit die geforderte Punktzahl für die Qualifikation. Ebenfalls genug Punkte in der

U14 für die badischen Meisterschaften sammelten Fynn Henning, Jonathan Detzer, Patrick Roth, Milena Koop und Rabea Beck.

Von der U16 kommen noch zwei weitere Athleten mit erfolgreicher Qualifikation dazu. Michael Koop (M14) überzeugte mit drei Bestleistungen über 80 m Hürden in 13,14 Sekunden, im Weitsprung mit 4,84 m und mit der Kugel. Er hat damit die Qualifikation mit über 500 Punkten übertroffen. Clemens Grosch (M15) hat mit 2203 Punkten die Qualifikation ebenfalls souverän geschafft. Für Alexandra Bilger und Celina Klotz hat es leider nicht gereicht. Alexandra Bilger überzeugte aber über 100 m und Celina Klotz mit dem Diskus.



Die Athleten und Athletinnen des LFV Schutterwald, die bei den Vereinsmeisterschaften versuchten, die Norm für die "Badischen" zu erreichen.